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Встреча 

с директором калининградского отделения "Почты России" 

Сергеем Владимировичем Ароновым  

 

 
 

На встрече, которая состоялась 5 июня 2019 года, присутствовали председатель 

Совета ветеранов войны и труда Калининградской области Юрий Андреевич Быченков, 

его заместитель - Алексей Алексеевич Кузнецов, председатель областного комитета 

ветеранов "Российского Союза ветеранов" Юрий Львович Богомолов, его первый 

заместитель - Герман Петрович Бич, члены областного комитета ветеранов:  почетный 

гражданин города Калининграда, участник штурма Кѐнигсберга Борис Петрович 

Пирожков, Виктор Степанович Геманов, Сергей Александрович Гуров, Юрий 

Васильевич Михайлов, заместитель председателя правления АВИКО Юрий Львович 

Дѐмин, председатель  правления  регионального отделения ВОО "Трудовая доблесть 

России" Баталин Борис Сергеевич, ответственный секретарь областного комитета 

Людмила Михайловна Соколова. 

 

 

Открыл встречу председатель областного комитета ветеранов "Российского Союза 

ветеранов" Юрий Львович Богомолов, который выразил благодарность "Почте 

России", которая много лет бесплатно выписывает и доставляет ветеранам, участникам 

Великой Отечественной войны газету "Комсомольская правда", а также озвучил 

надежду на дальнейшее сотрудничество. 

 

За помощь ветеранам Юрий Львович Богомолов вручил орден Российского 

Союза ветеранов Сергею Владимировичу Аронову "За заслуги в ветеранском 

движении". 
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Сергей Владимирович Аронов рассказал о 

работе  "Почта России",какую помощь она 

оказывает  ветеранам. 

- Для нас большая честь оказывать помощь 

ветеранам, имеется ввиду  - выписка газеты 

"Комсомольская правда", тем людям, которые 

эту землю для нас защитили, благодаря которым 

мы сейчас живѐм.  

Я рад, что у нас принята и такая дата - 2 

сентября, когда  исполняется 80 лет  с начала 2-й 

Мировой войны. Возможно, нам и ветеранам надо 

подумать, как этот событие отобразить в марочной продукции. 

Для будущего года мы тоже хотим сделать такую подписку для других 

муниципальных ветеранских советов, для этого нужно только их подключить к этому 

(представление списков ветеранов). 

Хочу сказать в отношении освещения 

юбилейных дат времѐн Великой Отечественной 

войны. К 75-летию полной блокады Ленинграда 

мы выпустили специальную памятную марку. Мы 

думаем, что одному из значимых для нашего 

региона дат - 75-летие штурма Кѐнигсберга мы 

тоже постараемся выпустить памятную марку.  

Для привлечения к этой работе молодѐжи 

мы организовали конкурс  молодых художников, 

как видится  штурм Кѐнигсберга с точки зрения 

детей. До 30 сентября мы получим результаты 

этого конкурса. Нам надо хорошо совместно с ветеранами продумать, что надо сделать 

для выпуска марочной продукции встреч: 75-летия штурма Кѐнигсберга и 75-летия 

Победы. 

 

Юрий Львович Богомолов: "Мы продумаем этот вопрос. Это патриотка. Такая 

марка, если она будет выпущена, будет храниться у ветеранов и их потомков веками. В 

ноябре месяце в Морском кадетском корпусе у нас пройдет такая встреча. Тогда будут 

рассмотрены все вопросы, посвященные этим знаменательным датам (Треугольные 

письма ветеранам, уроки мужество и многое другое). Всѐ это мы зафиксируем и 

покажем Вам". 

 

Сергей Владимирович Аронов: "Я думаю, для рассылки таких треугольных писем 

можно подключить наших почтальонов. Ещѐ скажу: Надо как-то отметить военных 

почтальонов, увековечить их работу". 

 

Юрий Львович Богомолов: "В истории 

Великой Отечественной войны работа их мало 

изучена и показана". 

 

Юрий Андреевич Быченков: "Тогда на фронте 

это была единственная связь между солдатами и 

родными". 
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Сергей Владимирович Аронов: "Это тема, поднятая Вами, очень хорошая. Над 

нею всем нам надо работать". 

 

 

Юрий Львович Богомолов: "Мы подключим 

организации, руководители которых здесь 

присутствуют: заместитель председателя 

правления АВИКО Юрий Львович Дѐмини 

председатель  правления   регионального отделения 

ВОО "Трудовая доблесть России"Борис 

Сергеевич Баталин". 

 

Вопрос Юрия  Львовича Богомолова: 

"Ранее ветераны еженедельно получали газету 

"Российская газета". Она прекратила поступать. 

Кто организует это подписку и рассылку?" 

 

Ответ руководителя одно из отделов 

"Почты России": "Мы выступаем в качестве 

доставки этой газеты. Газета поступает с 

пенсионного фонда Российской Федерации. Если 

человек умер, то родственниками будут получать 

по праву его приемника. Если ветеран переехал, 

то надо в своѐм отделение почты написать 

переадресовку". 

 

Алексей Алексеевич Кузнецов: "У наших 

ветеранов много вопросов по поступлению этой 

газеты". 

Ответ: "Сейчас  газета будет поступать 

раз в месяц, раньше она поступала еженедельно". 

 

 

Алексей Алексеевич Кузнецов: "К нам обратилась председатель Совета 

ветеранов Центрального района города Калининграда Любовь Александровна Антонова.  

К 75-летию Победы они готовят акцию - фронтовые письма-поздравления участникам 

Великой Отечественной войны. Они с помощью волонтѐров будут готовить эти письма. 

Возможен ли вариант распространения их с Вашей помощью?" 

Сергей Владимирович Аронов: "Возможен. Мы это сделаем. Наши почтальоны их 

отнесут. Надо только всѐ это сделать заранее: письма, адрес фронтовика". 

Юрий Андреевич Быченков: "У нас таких ветеранов в области около 400 человек. 

Всем им за 92 года. Конечно, им будет очень приятно получить ко дню Великой Победы 

такое письмо". 

Сергей Владимирович Аронов: "Это необходимо 

сделать. Мы активно подключимся к этому". 

Юрий  Львович Богомолов задал вопрос о 

предстоящей переписи населения: "Кто будет еѐ 

осуществлять?" 

Сергей Владимирович Аронов: "Это вопрос, мы 

или Росстат будет проводить перепись, ещѐ не решен. 

Решит заказчик. Росстат привлечет нас в виде 

подрядчика".  



 

4 
 

 

 

Заместитель председателя правления АВИКО Юрий 

Львович Дѐмин задал вопрос: "Здание Главпочтама на улице 

Леонова находится под охраной государства, как исторический 

памятник. Оно в плохом состоянии, отвалилась штукатурка, 

перед ней  тротуарная плитка пришла в полную негодность. 

Когда идет дождь эти плитки "плавают" в воде, качаются. Надо 

привести всѐ это в порядок". 

 

Ответ: "Это здание арендуют три организации, мы в том числе. "Почта России" 

испрашивала в Москве финансы на его ремонт. Москва  дала ответ, что деньги будут 

выделены, при условии совместной оплаты ремонта с другими организациями. Но другие 

организации не хотят участвовать в ремонте". 

 

Вопрос: "А кто владелец здания?" 

Ответ: "Росимущество". 

 

Наше мнение – вот оно-то должно отремонтировать это здание. Деньги уходят к 

нему за аренду зданий организациями, а оно ничего не делает. 

 

 

Сергей Александрович Гуров: "В городе 

Балтийске все киоски "Роспечать" снесены, 

аннулированы и всѐ переведено в один магазин. Что 

это могло быть? Сейчас, чтобы купить какую-либо 

газету приходится ходить в одно место, а так газет 

негде купить". 

 

 

Ответ специалиста:  "Киосками владеет одна организация, продажей газет - 

другая. Организация, которая владеет киосками, признана финансово убыточной, 

поэтому киоски ликвидированы. Они остались только в крупных городах. Можно 

выписывать газеты и получать их на почте". 
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Интересно!!! 

Очень нужная, полезная встреча. Наша благодарность директору калининградского 

отделения  "Почты России" Аронову Сергею Владимировичу. 

 

 

Первый заместитель председателя  калининградского  

областного комитета ветеранов  

"Российского Союза ветеранов"  

Герман Петрович Бич 

 


